



Quelle: ESPAD Group (Hrsg.), ESPAD Report 2019 (2020), S. 69.
Anm.: In der zitierten Studie wird kein internationaler Mittelwert angegeben.

„Während Cannabis beispielsweise früher eher erst im Studententalter konsumiert wurde, liegt das Durchschnittsalter heute bei 15 Jahren.“

Univ.-Prof. Dr. Rainer Thomasius, Suchtforscher, Die Welt online am 15. Mai 2013.

Österreichs 16-Jährige, die Cannabis konsumiert haben, haben dies ihrer eigenen Aussage nach im Lauf des letzten Jahres durchschnittlich zwölf Mal getan. Auch damit befindet sich Österreich im internationalen Spitzenfeld.

Quelle: ESPAD Group (Hrsg.), ESPAD Report 2019 (2020), S. 71.

Mag.^a Gudrun Pennitz, Vorsitzende der ÖPU

gudrun.pennitz@oeppu.at